







la CBPC le otorgó en febrero pasado el Botón de Oro en el marco de las entronizaciones del Pabellón y la Serie del Caribe 2025, eventos celebrados en Mexicali, Baja California.

En igual forma, nuestro reconocimiento a Juan Aguirre Contreras.

Joey Meneses: JMV

Grata noticia: Joey Meneses, hoy en Triple A con Mets de Nueva York, se convirtió esta semana en el Jugador Más Valioso de la LMP y el No. 13 en la historia de Tomateros de Culiacán en ganar ese reconocimiento. Antes lo fueron: Sebastián Elizalde



INVERSIONISTA

2020-21; Luis A. Cruz 2011-12; Adán Múñoz 2004-05; Rodrigo López 2001-02; Martín Hernández 1996-97; Nelson Barrera 1984-85; Salomé Barojas 1982-83; Tomás Armas 1977-78; John Morris 1968-69; Andrés Ayón 1966-67; Luke Easter 1954-55; y Alfonso "Tuza" Ramírez 1949.

Shohei Otani volverá a lanzar

Ya hemos comentado que probable y Shohei Otani vuelva a subirse con Dodgers a la loma en mayo próximo y con ello combinar su pitcheo y poder como bateador designado que ha sido desde su arribo al equipo angelino. Ohtani, quien no ha lanzado en un juego de Grandes Ligas desde el 23 de agosto del 2023 cuando militó con Anaheim, reciente tuvo su segunda cirugía seria en el codo derecho en septiembre pasado.

Ya el estelar pitcher/cañonero comenzó a realizar ligeros tiros a finales de la temporada pasada, pero un desgarre en un tendón del hombro izquierdo que sufrió en el Juego 2 de la Serie Mundial retrasó su rehabilitación mientras también trabajaba para regresar como el bateador designado de los Dodgers.

El dirigente de los campeones, Dave Roberts, adelantó que Ohtani lanzará en una sesión del bullpen este sábado, la primera desde el 25 de febrero... y pues veremos qué tal anda con sus lanzamientos y saber si está listo para mayo... o más adelante a finales de la temporada.

Congreso Nacional de la Femecrode

Le adelanto: probable y que Hermosillo sea sede del Congreso Nacional de la Federación Mexicana de Cronistas Deportivo (Femecrode), gran evento que se ha fijado para el fin de semana de la primera semana de junio próximo. La idea es que el congreso se lleve a cabo en el marco del 25 aniversario de la fundación de nuestra Asociación de Cronistas Deportivos de Sonora (Asocrodes).

Pedro Samuel "Pitín" Vázquez Delgado, presidente de Asocrodes, informó que en el evento se entregarán múltiples placas de reconocimiento a los ganadores de los premios "Fray Nano" y Cronista Joven de todo México, además de los fundadores de nuestra agrupación de comunicadores deportivos.

Al respecto, hay que estar pendientes del gran congreso nacional, especialmente porque de última hora pudiera surgir otra sede, ya sea el hotel Gándara de Hermosillo –escenario donde se fundó la asociación el 10 de junio del año 2000–, o bien Caborca, Nogales o el hotel Playas de Cortés de Guaymas.

Peña Beisbolera de Ensenada

Mañana domingo, la Peña Beisbolera de Ensenada, bajo la coordinación general del profesor Héctor Barrios Fernández, brindará homenaje a Alejandro Domínguez Calleros, Lino Meraz Hernández y Héctor "Pelón Granados Zermeño, por lo que con ellos la agrupación llega a 30 reconocimientos de esta naturaleza a gente de altos méritos en el béisbol. ¡Muchas felicidades, colegas y amigos! En el siguiente enlace tiene usted de quiénes son los homenajeados y sus respectivas trayectorias: http://beisboldelosbarrios.com/

Ok. Gracias por su amable lectura.